

Noticias Manmin

24 DE JUNIO DE 2012, NO. 121

Jesucristo es exaltado en el Festival de Música Cristal 2012

El fuego del avivamiento se prende en Israel gracias a la obra del Espíritu



■ Fotografía 1: Pastores israelitas reciben nuevas fuerzas luego de la Cruzada Unida Israel 2009 con el Dr. Jaerock Lee; ellos llegaron a proclamar a Jesucristo con valentía. ■ Fotografía 2: Festival de Música Cristal 2012 realizado el 19 de mayo. ■ Fotografía 3: Presentaciones entregadas por el Coro Pasión de la Iglesia Central Manmin. ■ Fotografía 4: Miembros organizadores y artistas en el Festival de Música 2012. ■ Fotografía 5: Pastor Daniel Rozen, representante del Foro Cristal, orando por los enfermos con el pañuelo de poder alrededor del mundo. ■ Fotografía 6: Evento del 3.º Aniversario del Foro Cristal realizado en diciembre de 2011. ■ Fotografía 7: La 2.ª Conferencia Conmemorativa de la Cruzada Unida de Israel con el Dr. Jaerock Lee, en octubre de 2011 (Predicador: evangelista mundial Dr. Morris Cerullo).

El 19 de mayo del presente año se llevó a cabo con éxito el Festival de Música Cristal en Mini Israel (Latrun). Fue realizado por el Foro Cristal (Asociación de pastores israelitas) y al evento asistieron cerca de 2 000 personas. Cantantes de alabanzas de alto perfil de varios países incluyendo Rusia, EE. UU., Ucrania, Bulgaria, y Las Filipinas participaron en el evento que fue transmitido en vivo por TBN-Rusia a aproximadamente 150 países.

El Coro Pasión y la Diaconisa Ronya Son del Comité de Artes Escénicas de la Iglesia Central Manmin fueron invitados y dieron gloria a Dios con alabanzas y danzas. Se presentaron con trajes hermosos que recordaron a la audiencia el Cielo y cantaron alabanzas en hebreo, ruso e idiomas lingala con la llenura del Espíritu Santo. La audiencia dijo que se sentían como si estuvieran viendo espectáculos celestiales. Algunos de ellos estuvieron tan sorprendidos por la perfecta pronunciación de sus idiomas por parte de los artistas, que preguntaron si habían cantado con pistas.

Este festival significó mucho para

las iglesias locales de Israel, las cuales pudieron abierta y valientemente alabar a Jesucristo unánimes. Los judíos mesiánicos solían ser despreciados y marginados por la sociedad por el hecho de que ellos aceptan a Jesucristo, sin embargo obtuvieron fortaleza por las obras del Espíritu Santo y alabaron al Señor en un lugar de celebración al aire libre. Con obras poderosas que lo acompañaron, el Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee predicó el evangelio en todas las áreas de Israel durante sus doce visitas al país durante tres años; desde el 2007 al 2009. Mediante las obras del Espíritu, los pastores locales llegaron a conocer el amor y la providencia de Dios hacia Israel y se reunieron en el espíritu para el crecimiento de las iglesias en Israel y la organización de la asociación de pastores. Finalmente ellos organizaron la Asociación de Pastores bajo el nombre de "Foro Cristal".

Luego de esto, el Foro Cristal organizó la Cruzada Unida Israel 2009 con el Dr. Jaerock Lee en el Centro Internacional de Convenciones (ICC por sus siglas en inglés). Durante la cruzada, el Dr.

Lee proclamó con valentía el mensaje titulado "¿Por qué Jesús es nuestro único Salvador?" y consigo trajo nuevamente el regreso del evangelio a Israel. Este evento fue transmitido en vivo en alrededor de 200 países, lo cual sorprendió al mundo entero. Los pastores del Foro Cristal han llevado a cabo cruzadas en diferentes países como EE. UU., Rusia, Ucrania, Bulgaria, Estonia y Finlandia al igual que en Israel con el pañuelo sobre el cual el Dr. Jaerock Lee oró (Hechos 19:11-12). En todas partes donde se realizan reuniones, las obras poderosas del Espíritu Santo se despliegan y suceden casos de sanidad divina. La vida de muchas personas ha sido cambiada en las reuniones, y sus testimonios aún se siguen recibiendo.

Adicionalmente, la difusión del Evangelio de la Santidad gana ímpetu mediante la amplia distribución de los libros del Dr. Lee, tales como *DESPIERTA ISRAEL, EL MENSAJE DE LA CRUZ, LA MEDIDA DE FE, GOZANDO DE LA VIDA FRENTE A LA MUERTE* y *CIELO I y II*. Los cursos del Seminario Internacional Manmin

(MIS por sus siglas en inglés), los cuales están basados en estudios que guían a comprender el Evangelio de la Santidad de manera sistemática, han sido abiertos en las ciudades de Tel Aviv, Asdod y Jerusalén para que los creyentes puedan armarse con la Palabra e incrementar su fe espiritual. Los cursos del MIS han sido abiertos en Ucrania, Chipre y también Kazajstán.

En la actualidad, en Israel, los sermones del Dr. Lee y su oración por los enfermos son transmitidos todos los días en TBN Russia, CNL TV, Holy God TV y Rodnoy; un sinnúmero de personas están experimentando sanidad y cambio en sus vidas. Mira Rabhari testificó que ella recuperó su salud mediante la oración del Dr. Lee que trasciende el tiempo y el espacio, a través de TBN Russia y que también su segundo hijo, quien había sido adicto al alcohol y las drogas, fue transformado.

Tenemos grandes expectativas de que el Evangelio de la Santidad será difundido de manera activa y las obras poderosas del Espíritu Santo se llevarán a cabo continuamente.

Yo no he hecho nada malo



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“Entonces Daniel respondió al rey: Oh rey, vive para siempre. Mi Dios envió su ángel, el cual cerró la boca de los leones, para que no me hiciesen daño, porque ante él fui hallado inocente; y aun delante de ti, oh rey, yo no he hecho nada malo” (Daniel 6:21-22).



¿Qué haría si tiene que tomar la responsabilidad por errores que usted no ha cometido o si fuera falsamente acusado de algo que no ha hecho? ¿Cuál sería en ese caso una buena reacción? ¿Cree que debería declararse inocente de inmediato y tratar de probar la verdad?

Las personas sabias y buenas no pelean con los demás ni reaccionan con maldad aunque tengan que soportar desventajas. Ellos simplemente esperan que la verdad sea revelada e intentan solucionar el problema en un método de bondad. Esto es porque creen que Dios, quien está realmente vivo, está tomado de la mano de las buenas personas. Daniel no estaba preocupado de que tendrían que enfrentarse a la pérdida cuando fue por el camino correcto siguiendo la bondad.

1. Daniel mantuvo su fe

Cuando el rey de Babilonia, Nabucodonosor, invadió el reino de Judá en el año 605 a. C., Daniel, quien era de la noble familia de Judá, fue tomado como uno de los cautivos a Babilonia. El rey de Babilonia intentó integrarlos a la sociedad del lugar. Él trajo a algunos de los hijos de Israel sin ningún tipo de defecto físico, de buena apariencia, que mostraban aptitud para cualquier tipo de aprendizaje, bien informados y rápidos para entender. Les enseñó el idioma y la literatura de los babilónicos durante tres años y les asignó cierta cantidad de comida y vino de la mesa del rey. Los tres amigos de Daniel

también estaban con él.

Sin embargo, en ciertas ocasiones había algunos alimentos que eran ofrecidos a los ídolos o carne que para Dios era abominación. Daniel le pidió al jefe de los oficiales que le permitiera a él y a sus amigos que comieran vegetales por diez días y que luego los comparara con los demás jóvenes que eligieron comer los alimentos asignados por el rey.

Luego de los diez días, ellos se veían más saludables y mejor alimentados que los demás jóvenes que comían de la mesa real. Desde ese entonces, no tuvieron que comer de los alimentos que eran ofrecido a los ídolos.

Era muy difícil para los cautivos rechazar la comida asignada por el rey. Sin amor y fe hacia Dios, ellos no hubieran podido firmemente resistir las cosas que Dios abominaba y servirle a Él en un país lleno de la cultura gentil. Dios estaba tan complacido con Daniel y sus tres amigos, quienes mantuvieron su fe con firmeza, que les dejó ser nombrados en la corte del rey y les dio el entendimiento en todas las letras y ciencias. Además de esto, le dio a Daniel la habilidad para entender todo tipo de visiones y sueños.

2. Daniel no batalló contra las personas que intentaron matarlo mediante acusaciones sin fundamento

Entre los tres gobernadores, el rey Darío el Medo, quiso poner a Daniel sobre todo el reino ya que él era fiel y poseía un espíritu extraordinario. Los gobernadores y sátrapas lo envidiaban e intentaban encontrar algún indicio para acusarlo. Sin embargo, no había ninguna evidencia de negligencia o corrupción en lo que respecta ética o asuntos del gobierno.

Entonces idearon un plan con respecto a la ley de su Dios. Elaboraron una ley que básicamente decía que cualquier persona que oraba a cualquier dios u hombre, y no al rey durante los próximos treinta días, sería echado al foso de los leones. Luego se lo presentaron al rey y le pidieron que firmara el documento. Esa ley fue una conspiración de los gobernadores malvados para poder traer acusación contra Daniel, que se arrodilló y oró tres veces al día con las ventanas abiertas hacia Jerusalén. Incluso cuando Daniel supo que el documento había sido firmado por el rey, siguió arrodillándose para orar tres veces al día. De esta manera terminó siendo arrojado al foso de los leones. Daniel podría haberle dicho al rey acerca de los planes malévolos de ellos ya que el rey confiaba en Daniel. No obstante, debido a su bondad no quiso pelear con los demás. De esta manera, no le dijo nada al rey ni asumió ninguna posición en contra de aquellas personas malvadas.

No quiso hacerles daño, incluso aunque eso significaba que perdería su vida como resultado de aquellos que lo habían acusado falsamente. Daniel creía completamente que solo Dios es quien controla la vida, la muerte, la fortuna y la desgracia.

Entonces el rey se levantó al amanecer, al rayar el día y fue apresuradamente al foso de los leones. El rey gritó: “Daniel, siervo del Dios viviente, el Dios tuyo, a quien tú continuamente sirves, ¿te ha podido librar de los leones?”

¡Vaya, qué sorpresa! “Entonces Daniel respondió al rey: Oh rey, vive para siempre. Mi Dios envió su ángel, el cual cerró la boca de los leones, para que no me hiciesen daño, porque ante él fui hallado inocente; y aun delante de ti, oh rey, yo no he hecho nada malo” (Daniel 6:21-22).

Ante esta tensa situación, Daniel expresó respeto al rey diciendo: “Oh rey, vive para siempre”. Aunque

era por el estatuto, la mayoría de personas hubieran tenido algún resentimiento hacia el rey o lo hubieran odiado por haber sido lanzado al foso de los leones. Sin embargo, Daniel no tuvo ese tipo de sentimiento porque no tenía maldad.

Los hombres de bien, al igual que Daniel, nunca dicen algo que pueda avergonzar a sus superiores, incluso cuando estos cometen un gran error. Puede ser una situación incómoda, pero nadie debe decir nada, ya que uno nunca debe revelar el error de un superior, para demostrar la inocencia personal. Al contrario, usted tiene que entender la situación ante la cual no tuvieron otra opción aparte de hacer lo que han hecho.

3. Bendiciones otorgadas a hombres inocentes como Daniel

A diferencia de Daniel, la razón por la que las personas dicen creer en Dios, pero no pueden hacerlo completamente, proviene del pecado. Si no cometemos pecados, no tendremos miedo a la muerte, sin importar cuán extrema es la situación. Esto es porque usted cree que Dios el Todopoderoso le protegerá y proporcionará la vía de escape. Incluso si usted sufre pérdida, creará completamente que Dios hará que todas las cosas ayuden a bien y que lo llevará al camino de la bendición. Daniel también dijo que Dios lo salvó porque había sido hallado inocente delante de Él. Esto nos muestra la justicia de Dios, la misma que no causa pérdida a las personas inocentes. Mientras tanto, aquellos hombres que habían acusado a Daniel maliciosamente fueron llevados ante el rey y él hizo que los echaran en el foso de los leones. Estos aún no habían llegado al fondo del foso cuando los leones se apoderaron de ellos y quebraron todos sus huesos (Daniel 6:24).

El rey Darío escribió a todas las personas, naciones y lenguas que habitaban en toda la tierra e hizo que el Dios viviente que había salvado a Daniel sea conocido ante todos ellos. Él proclamó la gloria de Dios (Daniel 6:26-27). Por medio de esto, podemos darnos cuenta que las personas que son culpables, están destinadas a la destrucción, sin embargo, los que son inocentes como Daniel, son librados de la muerte, las dificultades y los obstáculos.

4. Convertirse en personas que no hacen daño a nadie

Daniel no quiso causarle daño a nadie bajo ninguna circunstancia ya que él no tenía malos sentimientos ni maldad. En este caso, el no querer causarle daño a nadie, se refiere no solo a causar daños y conflictos para levantarse con ellos, sino también practicar la verdad de manera activa. Para poder convertirse en personas que no causan daños como Daniel, debemos despojarnos de todos los sentimientos que van en contra de la verdad. Si Daniel hubiera dejado de orar durante treinta días o lo hubiera hecho de manera secreta con las ventanas cerradas, no hubiera sido arrojado al foso de los leones. Sin embargo, Daniel se mantuvo firme en su fe aunque esto hubiera causado que pierda su autoridad e incluso su vida. Él activamente practicó la verdad aún cuando podía evitar la situación. No habría escatimado su vida para seguir la voluntad de Dios. Además, él no culpó a Dios en lo absoluto o tuvo malos sentimientos, sino que dio gracias y se mantuvo en el camino de la bondad con todas las personas. Cuando usted tiene este tipo de corazón, puede convertirse en alguien que no causa ningún tipo de daño. Entonces podrá recibir las bendiciones de Dios.

Yo nací en una familia donde no había muchos niños, por lo tanto fui criada con profundo amor de parte de mis padres. No obstante, debido a la enfermedad de mi padre, mi familia cayó en el sufrimiento y mi madre fue donde muchos adivinos para realizar exorcismos. En mi nació odio hacia ella y comencé a buscar de Dios.

Luego de casarme, mi esperanza de la vida desapareció

Mientras trabajaba en una compañía, un compañero de trabajo me presentó a un hombre. Este hombre no me agradó, sin embargo su madre se acercó a mí y me pidió que me casara con él, entonces cambié de opinión. Luego de casarme, ella cambió sus palabras y me causaron dificultades. Mi esposo también cambió. Para empeorar la situación, mi suegra mostró algunos síntomas de posesión de demonios; esto me llevó a una situación de desesperación. Las expectativas que yo tenía acerca de mi marido colapsaron por completo, incluso llegó a tener aventuras amorosas con otra mujer. Por lo tanto, tuve que criar a mis tres hijos sola; ya no tenía esperanza en lo absoluto. Por último comencé a buscar de Dios una vez más. ¿Acaso Dios no conocía ya mi corazón?

Un día una mujer me dio un ejemplar de *Noticias Manmin* y nos ayudó como familia. Ella fue la Diaconisa mayor Jungsoon Lee. Ella me evangelizó con fervor, finalmente me registré en la Iglesia Central Manmin el 21 de Abril de 1996. Yo me encontraba física y mentalmente en dolor y sufriendo de hepatitis B, que era peligroso que se convirtiera en cirrosis hepática.

He adquirido una nueva vida en las dos semanas consecutivas de reuniones especiales de avivamiento

Poco tiempo después, se llevó a cabo en la iglesia dos semanas consecutivas de reuniones especiales de avivamiento con el Dr. Jaerock Lee. Para estas reuniones me preparé con oración y ayuno y fui sanada de la hepatitis B en la Reunión de Avivamiento. Pocos meses después, también fui sanada de artritis reumatoide.

Después de esto, llegué a obtener victoria sobre varias dificultades y problemas con la fe. En diciembre de 2011 un escandaloso incidente tuvo lugar entre mi ex marido y yo. Esto causó angina de pecho, la misma que me había causado problemas cuatro años antes. Sufría de trastornos en las vías respiratorias y de dolores severos en el pecho, sin embargo seguía trabajando para ganarme la vida.

No obstante me aferré a la fe y a la esperanza y me

preparé para las dos reuniones especiales consecutivas de la Reunión de oración de Daniel. Ayuné todas las cenas durante 42 días desde febrero 2012, y me preparé en oración y fe en la sanidad.

Finalmente, las dos reuniones especiales consecutivas de la Reunión de oración de Daniel comenzaron el 9 de abril. Me sentí diferente a otras reuniones de oración ya que había hecho un voto de oración. Me puse a pensar acerca de por qué había regresado mi angina. Luego me di cuenta que había regresado porque aún tenía odio en contra de mi esposo en mi mente y todavía no lo perdonaba. De esta manera me arrepentí por completo. Había llorado tanto por causa de él, que no había más lagrimas que derramar por mí en ese momento. Pero Dios me dio la gracia para arrepentirme.

Posteriormente me di cuenta que fui liberada de los síntomas de la angina. Tres días antes de tener mi chequeo médico, tuve un sueño. En este, algo negro salió de mi cuerpo y comencé a sentir frío. Luego me convencí que sería sanada. El 10 de abril fui a un hospital grande para someterme a un chequeo médico completo. El resultado mostró lo que se esperaba; la angina ya no estaba. ¡Aleluya!

Dios quien conoce lo profundo del corazón

Diaconisa Jungsoon Jung (Zona 2-13)



Recibí respuesta a mis tres peticiones de oración

Realmente quería recibir respuesta a mis tres peticiones de oración mediante la reunión especial de oración de Daniel. Primeramente quería darle alegría al Dr. Jaerock Lee y darle gloria a Dios por haber recibido el reconocimiento del Pastor Principal. En segundo lugar, oré por el crecimiento espiritual de la fe de mis hijos y en tercer y último lugar por la sanidad de la angina. Recibí respuesta a mis tres peticiones de oración.

Luego de la Ceremonia de Reconocimiento, la líder de mi célula, Hwasoon Yoon, quien había orado por mí, me comentó su sueño. En su sueño, el Dr. Lee llamaba al número 36. Yo pertenezco a la Misión de Mujeres 3-3.0 y el grupo 6. Y los últimos dos dígitos del número de mi celular son 3 y 6. No pude evitar ser tocada por el amor de Dios al pensar que Él había cumplido con el deseo de mi corazón. Le di gracias y gloria a Dios la Trinidad por Su amor delicado.



“Luego de ser sanada de infertilidad mediante el poder de Dios, me convertí en madre de dos hijos”



Hermana Yamashita Ikumi
(Iglesia Manmin Ida en Japón)

Salí con mi esposo (Yamashita Yusaku) durante cinco años y nos casamos el 4 de julio de 2009. Queríamos tener un bebé de inmediato ya que amamos a los niños. Pero yo me encontraba débil y muy delgada como un palillo. Además sufría de irregularidad en la menstruación debido a que había perdido mucho peso cuando me encontraba en el colegio.

Mi doctor mencionó que sería difícil para mí concebir un bebé. Esto fue muy duro de aceptar, sin embargo teníamos mucha esperanza. Mediante el consejo de mi esposo, comencé a asistir a la Iglesia Manmin Ida en el 2005. Debido a que ya había visto tantas obras poderosas

de Dios para quien nada es imposible, tenía fe y pensaba que no sería difícil concebir un bebé. Entonces mi esposo y yo comenzamos a orar fervientemente en nuestro corazón para que yo pudiera concebir. El miércoles de la última semana de julio de 2009, asistimos a la Reunión de Sanidad con el Pañuelo realizada en la Iglesia Manmin de Ida (Hechos 19:11-12). El pastor Seungil Ryu oró por nosotros con el pañuelo sobre el cual había orado el Dr. Lee. Entonces nos arrepentimos de nuestros malos comportamientos en el pasado los cuales estaban en contra de la Palabra de Dios. Posteriormente, dentro de los cuatro meses siguientes, recuperé mi salud y recibí

la bendición de la concepción. Pero de lo que tengo que estar más agradecida es que luego de tener un accidente automovilístico por la culpa de otro conductor mientras me encontraba embarazada, Dios nos protegió a mí y al bebé. Atravesamos por todo esto de forma segura. ¡El 11 de julio de 2010 nació la bebé que tanto habíamos esperado! Me encontraba asombrada por los movimientos de ella en mis brazos.

Ahora, al ver a mi hija de 23 meses que sigue creciendo saludablemente, no puedo dejar de dar gracias a Dios por Su amor. En la actualidad estoy embarazada de 8 meses de mi segundo bebé. ¡Cuán grato es esto! ¡Aleluya!

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. /
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

- | | |
|--|--|
| Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá | Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá |
| Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México | Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México |
| Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil | Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil |
| Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina | Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina |
| Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil | Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil |

Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

Médicos de 37 países discutieron acerca de espiritualidad y medicina en la 9.ª Conferencia de La Red Mundial de Médicos Cristianos (WCDN por sus siglas en inglés) en Kenia



La 9.ª Conferencia Médica Cristiana Internacional realizada en Kenia (África), a la cual asistieron 400 médicos y profesionales de la medicina de 37 países. Presentación de los ocho casos que muestran las obras del Dios vivo y varios discursos especiales, hicieron que los asistentes rompieran sus propios criterios del entendimiento en conocimientos médicos y sembraron fe en cada uno de ellos.

El 25 y 26 de mayo de 2012, se realizó la 9.ª Conferencia Médica Cristiana Internacional realizada en el hotel Safari Park en Nairobi (Kenia), organizada por la Red Mundial de Médicos Cristianos (WCDN por sus siglas en inglés).

Dicha conferencia se realizó bajo el tema de 'Espiritualidad y Medicina'. A la misma asistieron aproximadamente 400 médicos y profesionales de la medicina de 37 países. El 25 de mayo, el Rev. Dr. Jaerock Lee, Fundador y Presidente de la junta de WCDN, pronunció un mensaje en pantalla y le pidió a la audiencia lo siguiente: "A través de las obras de sanidad de Dios, espero que puedan compartir de Su amor a tantas almas como les sea posible".

El Dr. Gilbert Chae, Presidente de WCDN, dio un discurso de apertura y explicó la trayectoria y propósito de WCDN junto con la visión de los médicos cristianos. Luego de esto, en su saludo de bienvenida, la Dra. Zipporah Ngumi, Presidenta del Comité Organizador de la conferencia, hizo hincapié en el rol de los médicos cristianos al decir: "Las personas de este país tienen muchas dificultades comprando medicinas incluso con la prescripción de un médico. Pero cuando un médico cristiano ora por ese paciente con fe, pueden obtener fe y en muchos casos mejorarse".

La Dra. Esther Guyoung Chung, Vicepresidenta de la Iglesia de la Santidad Unida de Jesucristo pronunció un discurso clave. Ella despertó la espiritualidad en los médicos que asistieron, al decirles: "El amor por Dios implica que guardemos los mandamientos. Cuando usted lleva una vida de santidad, podrá recibir las bendiciones del Cielo así como las de este mundo".

En esta conferencia se presentaron ocho casos de sanidad divina con datos médicos: cuatro de los casos fueron sanados mediante la oración del Dr. Jaerock Lee o luego

de haber colocado sobre los pacientes el pañuelo sobre el cual él oró, el mismo que se ha enviado a diferentes países.

El Dr. Joon-sung Kim del Departamento de Pediatría del Hospital Universitario de Ulsan, presentó algunos casos en los cuales la agudeza visual mejoró mediante la oración por sanidad divina, y el Dr. Changkyu Yang, Director de Bansuk Radiología Médica Interna, presentó un caso de sanidad de carcinoma ductal infiltrante en el seno mediante la oración.

Una doctora de Kenia, Edith Opala, presentó el caso de sanidad de un ex oficial de policía sudanesa, el oficial Kenyi Michael, quien había sufrido una parálisis de la cintura hacia abajo, pero fue curado y se levantó de su silla de ruedas y caminó después de la oración del Obispo Dr. Myong-Ho Cheong, Presidente de la Iglesia de la Santidad Unida de Jesucristo en África. El Dr. Brian S. Yeo presentó el caso de una hermana tailandesa, Rossarin, quien estaba sufriendo de lupus eritematoso sistémico y graves efectos secundarios de la ciprofloxacina, sin embargo fue sanada al recibir la oración del Dr. Jaerock Lee en GCN TV.

Durante esta presentación de casos de sanidad divina sin haber recibido tratamientos médicos, los doctores que asistieron rompieron sus propios criterios en el entendimiento de sus conocimientos de medicina, y se asombraron al ver el poder Omnipotente de Dios.

La doctora de la India, Brinda Venktraman, presentó el caso de una mujer que había sufrido de hernia de disco lumbar durante 18 años y recibió sanidad mediante la oración sin recibir cirugía. La Dra. Zipporah Ngumi dio una presentación acerca de una mujer africana que no podía moverse y comer, porque un búfalo la había atacado y el cuerno le había

atravesado la piel de su muslo, pero fue sanado por la oración de un pastor. El Dr. Elio A. Coradin de República Dominicana, presentó el caso de sanidad de un sarcoma del estroma uterino de bajo grado. El Dr. Armando Pineda Vélez de EE. UU., presentó un caso de sanidad de colitis pseudomembranosa.

La presentación del caso fue seguida de una sesión de preguntas y respuestas. Algunas de las personas cuyos casos de sanidad se presentaron, asistieron a la conferencia, lo cual atrajo la atención de la audiencia. Además hubo conferencias especiales que les permitieron combinar la medicina con la espiritualidad.

En su discurso de clausura, el Obispo Dr. Myongho Cheong de la Iglesia Manmin de la Santidad en Nairobi dijo: "Ahora es la Palabra de Dios lo más necesario para los médicos. Esto es porque cuando tienen conocimiento de la Palabra de Dios, pueden predicar el evangelio a sus pacientes y orar por ellos con fe".

El Pastor Vasiliy Votovich quien dirige una compañía de televisión en EE. UU., dijo: "Nosotros transmitimos las conferencias de WCDN cada año, las cuales han provocado buenos comentarios de los televidentes. Yo creo que un gran número de personas recibirá la salvación cuando los médicos que han asistido prediquen el evangelio y oren por sus pacientes mientras los están examinando".

Los testimonios de sanidad de enfermedades descritos por los médicos profesionales tienen mayor credibilidad que al ser descritos por las personas comunes. Con esa finalidad, WCDN testifica del Dios vivo y de la veracidad de la Biblia mediante la ciencia a aquellos que niegan o dudan de la existencia de Dios en estos últimos días, y de este modo esta red es usada como un instrumento muy preciado.



- 1) Mensaje en video del Dr. Jaerock Lee, Fundador y Presidente de la junta de WCDN
- 2) Los asistentes alabando con gran gozo
- 3) Dra. Zipporah Ngumi, Presidenta del Comité Organizador de la conferencia
- 4) Dr. Gilbert Chae, Presidente de WCDN
- 5) Presentación de los Cantantes de Cristal



Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
e-mail: webmaster@gcntv.org



Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com

Spanish
Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea del Sur
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
e-mail: manminministry@hotmail.com
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin